



Christophorusschule, Waldenburger Ring 40, 53119 Bonn, Tel.: 0228/987940, www.christophorusschule-bonn.de

Ein **Rollstuhlbus** für unsere Partnerschule **UTAIM Centre** El May auf Djerba, Tunesien



Der Bus für UTAIM Centre El May!



UTAIM Centre El May



Spender: Engler Transfer GmbH, Geschäftsführer: Karl Heinz Engler

Seit 2002 besteht die Schulpartnerschaft der Christophorusschule mit der Behinderteneinrichtung UTAIM Centre El May auf Djerba. Bei unseren Besuchen auf Djerba wurde deutlich, dass vor allem ein Bus fehlt, mit dem Kinder und Jugendliche die im Rollstuhl sitzen transportiert werden können und somit auch die Schule besuchen können.

Wir freuen uns und sind sehr dankbar, dass die **Fa. Engler** sich bereit erklärte einen Rollstuhlbus über den **Verein für Körper- und Mehrfachbehinderte** in Bonn an UTAIM Centre El May zu spenden. Im Juli 2007 werden wir den Bus über Genua und Tunis nach El May überführen und dort persönlich übergeben.

Liebe Eltern, Freunde und Förderer,

nun soll der Bus nicht „leer“ nach Tunesien fahren!

Hier hoffen wir auf Ihre Unterstützung. Was benötigen die Kinder und Jugendlichen mit Behinderung auf Djerba?

- Gut erhaltene und funktionstüchtige Rollstühle (bitte keine individuell angepassten Sitzschalen).
- Rehauggys
- Toilettenstühle

Auch Schreib- und Malmaterialien sind sehr teuer auf Djerba (Stifte, Zeichenblöcke, Malkasten, etc.)

Die Kosten für das Fährticket und die Benzinkosten sind ebenfalls noch nicht gedeckt, auch hier freuen wir uns über jede Spende!

Vor den Sommerferien werden wir gemeinsam den Bus auf die große Reise verabschieden. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Gräfin Lambsdorff

Jürgen Hammerschlag-Mäsgen